

Journée suisse de l'arbre une brochure et un séminaire sur les arbres en ville

La brochure « Les arbres à Lausanne » est présentée ce 17 novembre au Casino de Montbenon, à l'occasion de la Journée suisse de l'arbre, un séminaire de spécialistes. Ce document superbement illustré est édité par le service des parcs et domaines de la Ville. Le public sera invité dès l'an prochain à choisir les 100 plus beaux arbres de la ville. Les résultats seront dévoilés lors d'une exposition fin 2016.

Lausanne compte 8'000 arbres le long de ses avenues, 80'000 dans ses parcs et 800'000 dans ses forêts. Indispensable à l'équilibre urbain, l'arbre améliore considérablement le cadre de vie des citoyens. C'est un élément paysager, esthétique, un bienfaiteur environnemental, écologique, et un acteur économique.

publication pour la Journée suisse de l'arbre

En adéquation avec le développement de sa politique nature, la Ville de Lausanne, via son service des parcs et domaines, édite « Les arbres à Lausanne ». Cet ouvrage, consacré à la condition de l'arbre en ville, relève ses qualités et soulève les contraintes qu'il requiert. A la fois théorique et pratique, la brochure se veut un rappel et un guide des bons usages. Destiné à tous les spécialistes amenés à composer directement ou indirectement avec la gestion des arbres, cet ouvrage leur servira de référence pour la conduite de leurs projets et de leurs activités.

La publication est officiellement présentée dans le cadre d'un séminaire au Casino de Montbenon, à l'occasion de la Journée suisse de l'arbre (17 novembre 2015). Ce séminaire intitulé « Quelle place pour l'arbre en ville ? », et destiné aux professionnels concernés, propose une approche des aspects paysagers, environnementaux et sécuritaires de la question. Parmi les conférenciers, Gilles Clément, paysagiste et écrivain renommé, s'exprimera sur le thème : « Comment l'arbre voit la ville ».

La brochure sera accessible au public sur www.lausanne.ch/arbres et disponible auprès d'InfoCité, Place de la Palud.

la population sera appelée à recenser les plus beaux arbres

Pour valoriser le patrimoine de la Ville de Lausanne, le service des parcs et domaines invitera début 2016 la population à désigner les 100 plus beaux arbres de Lausanne. Le public sera convié à signaler aux organisateurs les sujets les plus intéressants situés sur des lieux publics ou privés. La démarche sera relayée par l'intermédiaire du nouvel espace collaboratif web : www.lausanne.ch/nature-et-vous.

La sélection finalisée sous forme de concours sera exposée au Forum de l'Hôtel de Ville fin 2016.

La direction des finances et du patrimoine vert

Pour tout renseignement complémentaire :

- Florence Germond, directrice des finances et du patrimoine vert, 079 321 98 71

Lausanne, le 16 novembre 2015